

## Babinsa Gondoharum Bersama Warga Gelar Kerja Bakti Membangun Rumah warga

Agung widodo - KUDUS.PEKON.WEB.ID

Sep 10, 2024 - 13:38



Kudus – Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong Anggota Koramil 04/Jekulo, Serda Hartono, yang merupakan Babinsa Desa Gondoharum, turut melaksanakan kegiatan kerja bakti bersama warga untuk membantu pembangunan rumah milik Bapak Heri, seorang warga Dukuh Kaliwuluh, Desa Gondoharum, Kecamatan Jekulo, Kabupaten Kudus. Selasa (10/9/2024)

Kegiatan kerja bakti ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Babinsa terhadap warganya, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Serda Hartono terlihat aktif dalam setiap tahapan pembangunan, bersama-sama dengan warga sekitar yang juga turut serta dalam membantu meringankan beban sesama.

Bapak Heri, pemilik rumah, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan. "Saya sangat berterima kasih kepada Pak Hartono dan warga yang sudah meluangkan waktu serta tenaga untuk membantu pembangunan rumah kami. Kehadiran Babinsa benar-benar memberikan semangat bagi kami. Kegiatan ini sangat meringankan beban kami dan kami merasa tidak sendiri, karena ada warga dan Babinsa yang siap membantu," ujarnya dengan penuh rasa syukur.

Salah satu warga yang turut dalam kegiatan kerja bakti, Bapak Suyanto, juga mengapresiasi kegiatan ini. "Kerja bakti ini merupakan tradisi yang sangat positif, dan kehadiran Babinsa membuat kita semakin semangat dalam bergotong royong. Kami merasa bangga bisa bersama-sama membantu saudara kita yang membutuhkan," katanya.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya bermanfaat bagi Bapak Heri dan keluarganya, namun juga menjadi contoh bagi warga lain dalam menjunjung tinggi nilai-nilai kebersamaan dan gotong royong di masyarakat.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan sinergi antara TNI dan masyarakat akan terus terjaga dengan baik, dan Babinsa akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan bantuan serta solusi dalam setiap permasalahan sosial. (Kodim 0722/Kudus)